

Weihnachtszeit in Fürth: Drei Märkte und Bayerns größte Weihnachtspyramide

In der Adventszeit verwandelt sich Fürth in eine besonders stimmungsvolle Stadt. Gleich drei Weihnachtsmärkte sorgen für eine festliche Atmosphäre und locken zahlreiche Besucher in die Innenstadt. Auf der Fürther Freiheit finden sowohl der traditionelle Weihnachtsmarkt mit Kunsthandwerk, Dekorationen und regionalen Spezialitäten als auch der Mittelaltermarkt statt. Letzterer bietet mit historischen Ständen, Handwerkskunst und Musik aus vergangenen Zeiten ein ganz eigenes Ambiente.

Ergänzt wird das Angebot durch die Altstadt-Weihnacht am Waagplatz, die inmitten historischer Gebäude eine kleinere, familiäre Alternative bietet und mit wechselnden Ausstellern immer wieder neue Akzente setzt.

Ein besonderes Highlight ist Bayerns größte Weihnachtspyramide in der Konrad-Adenauer-Anlage. Mit ihren 14 Metern Höhe und stimmungsvollen Lichtelementen zieht sie viele Blicke auf sich und ist längst ein beliebter Treffpunkt sowie perfekter Fotospot geworden.

So tragen die Fürther Weihnachtsmärkte jedes Jahr dazu bei, die Innenstadt zu beleben und laden dazu ein, gemeinsam Zeit zu verbringen, kleine Geschenke zu entdecken und die Vorfreude auf Weihnachten zu genießen.

Zeichen (mit Leerzeichen): 1.242

Zeichen (ohne Leerzeichen): 1.083

Stand 20.11.2025